

Anthony LIER

12 mois de préparation.

Plusieurs nuits jusqu'à 2 heures du matin pour gagner quelques grammes.

Plusieurs nuits pour refaire la géométrie, le tarage, les freins.

A Noël, nous avons sorti le moteur qui avait 120'000 kilomètres, cassé la tirelire, et ajouté 35 à 40cv.

Les résultats sont arrivés.

Première course avec une victoire.

J'utilise les pneus de route et non de course: 1^{er} sur la neige mouillée...

La saison a été très bonne. Je suis reparti cet automne aux USA et espère avoir, à mon retour, d'autres expériences de pilotage.

Salutations à tous les « Meurtards ».



Slaolm de Saanen